

AUBIGNY-SUR-NÈRE ■ Les collégiens vont courir le 24 mai pour les jeunes d'un orphelinat indien

Leur endurance financera des études

Alain Payen, président de l'association A.S.I.E, est venu au collège cette semaine afin de parler aux élèves de la cause pour laquelle ils vont récolter de l'argent, le 24 mai prochain.

Pauline Mareix

pauline.mareix@centrefrance.com

Chaque classe de 5^e du collège Gérard-Philippe a passé une heure, cette semaine, auprès d'Alain Payen, le président et cofondateur de l'association A.S.I.E, pour la solidarité internationale et l'éducation. Il les a sensibilisés au sort de jeunes Indiens de l'orphelinat de Nilakottai, dans le sud du pays.

Les élèves sont aussi sensibilisés à la cause environnementale

Depuis trois ans maintenant, les collégiens participent à une course solidaire lors de laquelle ils récoltent des fonds. Ces deux dernières années, ils s'étaient mobilisés pour une association qui installe des filtres à sable au Bangladesh. « Mais on veut changer d'association tous les deux ans », explique Aurélie Rolquin, professeure d'EPS.

Le 24 mai prochain, l'argent



ÉDUCATION. Auprès d'Alain Payen, les élèves en ont appris un peu plus sur les conditions de vie en Inde, celle des femmes en particulier. A l'orphelinat de Nilakottai, les jeunes filles sont majoritaires. PHOTO PAULINE MAREIX

gagné pour chaque tour parcouru du stade Saint-Paul par les élèves ira donc directement aux orphelins de Nilakottai.

« Là-bas, on accueille des enfants des rues, ceux qui ont perdu un parent, qui ont été abandonnés ou dont les parents sont trop pauvres pour s'en occuper, a énuméré Alain Payen devant les élèves. Vous allez donc courir, ou inciter vos camarades à courir, et l'argent servira à leurs études supérieures. »

A.S.I.E finance actuellement treize étudiants et étudiantes qui veulent faire médecine ou travailler dans l'ingénierie, par exemple. En Inde, une année universitaire coûte entre « 400 et 1.000 euros », selon Alain Payen. Et en 2017, la course solidaire a permis de récolter 4.500 euros. « Quand on pense que ce sont des enfants qui ont vécu des choses horribles... La réussite scolaire, eux savent ce que ça veut dire », a souligné le

Serge Girard, coureur français de 65 ans, s'est fait connaître pour avoir fait le tour du monde en courant, sans un seul jour de repos. Avec plus de 26.000 kilomètres parcourus en 433 jours, il détient un record.

« Une action sur la vie de quelqu'un »

« C'est un grand témoin de l'état de la Terre. Il a vu les phénomènes climatiques », a annoncé Alain Payen, avant d'inviter les élèves à réfléchir à ce qu'ils peuvent faire, à la maison, « pour prendre en compte le changement climatique ».

Pour lui, cette démarche solidaire est « une super-initiative », et « donne de la valeur à la parole de l'enseignant ».

Il s'agit, pour Aurélie Rolquin, organisatrice de l'événement avec sa collègue d'historico-géo, Anne Berbain, d'une « ouverture culturelle » pour ses élèves : « Voir qu'ils peuvent avoir une action sur la vie de quelqu'un à l'autre bout du monde, c'est important. » ■

➔ **Repères.** L'Association de solidarité internationale et d'éducation a été créée à Bourges en 2011. Elle intervient en Inde mais aussi en Chine. Depuis sa création, 400 jeunes y ont été envoyés « pour vivre une expérience solidaire et culturelle ». Site internet : www.nomssteinde.org. Contact : asso.nomssteinde@gmail.com.

président de l'association. Les collégiens seront également sensibilisés à la cause environnementale. Car un invité de choix se greffe à la course.



« Vous allez courir, ou inciter vos camarades à courir, et l'argent servira à leurs études. »

ALAIN PAYEN. Cofondateur et président de l'association A.S.I.E, a propos d'orphelins du sud de l'Inde.